

Canciller de Bolivia llama a profundizar derechos de indígenas



Canciller de Bolivia

La Paz, 28 mayo (RHC) La canciller boliviana, Celinda Sosa, abogó hoy por reforzar los derechos de los pueblos indígenas al recibir al representante de la Oficina Regional para América del Sur del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, Jan Jarab.

Acompañaron al visitante el representante adjunto de la misma oficina Xavier Mena y el coordinador residente interino de Naciones Unidas en Bolivia, Rafael Ramírez, asegura una nota del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Durante el encuentro, ambas partes expresaron la voluntad de dar continuidad al diálogo multilateral y de cooperación internacional en temas de derechos humanos.

Entre los puntos de interés para el futuro trabajo conjunto figuran el desarrollo y profundización sobre los derechos de los pueblos indígenas y su participación en el tratamiento de temas medioambientales que los afectan.

Igualmente, las partes analizaron los derechos humanos en el sector empresarial, de los privados de libertad, los migrantes y la discriminación racial, entre otros asuntos.

En la plática, la ministra remarcó la urgencia de vigorizar los derechos de las mujeres indígenas originarias campesinas, así como el reconocimiento de sus contribuciones para aliviar la crisis climática y su rol de garantes de la seguridad y la soberanía alimentaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/355882-canciller-de-bolivia-llama-a-profundizar-derechos-de-indigenas>



Radio Habana Cuba